

小路正和後援会瓦版

2018.07.20 Vol.009

活動報告ダイジェスト

自民党都道府県議会議員研修

安倍総理と記念撮影！！

ザプリンスパークタワー東京にて開催された『自由民主党都道府県議会議員研修会』に参加しました。主催者の二階幹事長、岸田政調会長、橋本参議院議員会長の挨拶から始まり、第1講座は『憲法改正』について、第2講座は各分科会に分かれ、『働き方改革』『生産性革命・人づくり革命』『地方創生』『外交・安全保障』の4つから1つを選び、それぞれのスペシャリストから貴重な講話を聞くことができました。最後の『時局講演』にて安倍総理が登壇し、会場はその一挙手一投足に釘付けになりました。



自由民主党いすみ市支部

視察研修で川越へ

自民党いすみ市支部結成から3年を経て、初めての視察研修が企画され、埼玉県の小江戸と呼ばれる川越市へ行ってまいりました。当曰はまさかの史上最速梅雨明け宣言の翌日、川越市内は猛暑日となり総勢45名の参加者全員が真夏の洗礼を受けました。途中立ち寄った『喜多院』では、たまたまのご縁が重なり、住職自ら境内をご案内くださいり、江戸城からの大変貴重な移築についてや、徳川家光と喜多院のならわしなどをわかりやすく丁寧に説明していただきました。その後は『小江戸川越』と銘打つ蔵造りの街並が残る通りを散策し、そして開通したばかりの外環道を通行して帰路に就き、大変有意義な日帰り視察研修となりました。



HP開設しました！ <http://koji-masakazu.com>
こちらのQRコードからもご覧になれます！！



三郷南IC～高谷JCT

外環道開通！

東京外かく環状道路（通称：外環道）が当初計画から約半世紀を経て、平成30年6月2日（土）念願の開通を迎えました！この区間が開通したことにより、市川～三郷間が45分から15分と30分も短縮され、周辺道路の混雑解消や利便性向上、物流機能の向上に大きな期待がされています。県内ではいすみ周辺も含めて道路問題はまだまだ尽きませんが、こうして長い年月をかけて少しづつですがかたちになっているものもたくさんあります。そして便利になった道路を利用して、この夏のいすみ市への観光客が増えることを願います。



キヨンに情熱を注ぐ男！！

お願いランキング出演

いすみ市内において、キヨンの増殖が問題視される中、議会の議事録を辿っていすみ市のキヨン問題にたどり着いた番組ディレクターと偶然か必然か接触することができ、市内の状況を取材していただきながら、スタジオ収録に参加してまいりました。

普段テレビでよくお見かけする方々を横目に、このような番組に出演する機会は滅多ないので、ここぞとばかりにキヨンの現状や被害の状況、試行錯誤し観光資源化を目指したりしていることをアピールしてきたつもりです。。放送はゴールデンウィークの5月3日の深夜でしたが、放送後は様々な反響をいただき、貴重な機会に感謝でいっぱいです。



小路正和後援会

◎どんなことでも構いません、ご相談・ご意見・ご提案などお気軽にご連絡ください。

〒298-0004 千葉県いすみ市大原8654 TEL: 0470-62-5802 (FAX兼)